

MÁS DE LO MISMO

Ayer día 15 de diciembre, tuvimos una nueva reunión de la Mesa del Convenio Colectivo de Banca.

En esta reunión se hizo por parte de los sindicatos y de AEB un resumen de las posturas de cada uno, en la que se pudo constatar, una vez más, la inmovilidad de la patronal bancaria que sigue sin mover una coma de sus propuestas iniciales.

Desde CCOO hemos reprochado esta inmovilidad, que pone de manifiesto el nulo interés de los bancos en firmar un Convenio, por más que, formalmente, manifiesten lo contrario.

Los trabajadores de banca queremos un Convenio, que debe ser equilibrado en los esfuerzos de ambas partes, y más todavía en las circunstancias en que estamos y en previsión de nuevos acontecimientos que se deri-

ven de la todavía oculta política laboral que vaya a aplicar el nuevo gobierno.

A estas alturas, parece claro que son necesarias medidas de presión por parte de los Sindicatos, que más adelante, para que sean efectivas, tendrán que contar con el apoyo de todos los trabajadores. Cada uno de los bancarios tenemos que comprometernos con la defensa de nuestro puesto de trabajo y las condiciones del mismo. No nos queda otra.

Para el próximo 19 de enero tenemos prevista una nueva reunión con AEB, en la que comprobaremos si han reflexionado sobre la situación o se mantienen en sus trece.

16 de diciembre de 2011

Ficha de afiliación

fecha

Nombre y apellidos

.....

DNI Teléfono

..... T. móvil

Dirección

.....

Población

..... Código postal

Empresa/centro de trabajo

.....

Domiciliación bancaria: Entidad _____ Oficina _____ DC _____ Cuenta _____

Correo electrónico Firma:

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lodp@cco.es o llamar por teléfono al 917028077.